自律 × 創造 × つながり力 ~



校





令和4年6月号

校報ホーハペード

丹波市立中央小学校

TEL 82-1033

FAX 82-1508

自然学校

6月7日(火)から20日(月) の5日間、「観て、聴いて、感じる自 然学校」を目標に、5年生の自然学校 が実施されました。新型コロナウイ ルスの影響で昨年できなかった宿泊 ができ、1泊2日と日帰り3日の合 計5日間の自然学校となりました。 海での活動では、あいにくの悪天候 で海に入っての磯観察はできません でしたが、施設の方の準備していた だいた生き物を観察したり触った りして少し海を「感じる」ことがで きました。円山川公苑ではカヌーと カヤックに乗りました。漕ぎ方のコ ツをしっかりと「聴いて」、最初は思 うように進みませんでしたが、すぐ にコツをつかんでスイスイと進む ことができました。玄武洞では、大



日本海の荒波



海の生き物に触れて



協力して火おこし



カヌー、カヤック、楽しい!



玄武洞をバックに記念撮影



糸が切れないように集中!

きな玄武岩の洞窟を「観て」自然の力の大きさを感じました。青垣では、伝統工芸である丹波布に関連した糸紡ぎや藍染め、グリーンテーリングでの自然散策や焼杉細工、グリーンテーリング等で集めた素材を使っての工作等を通して、丹波の自然に改めて触れることができました。自然学校を通して学んだ「見通しを持って活動すること」「協力して助け合うこと」は今後の学校生活に生かしていきます。

5年生田植え

5月24月(火)に「親父の腕まくりの会」の方々にお世話になり、5年生が田植えを行いました。ぬかるみに足を取られて転倒する子もありましたが、無事植えることができました。秋には稲刈り、冬には餅つきをする予定です。

プール掃除

5月25日(木)に学校運営協議会、PTAなど 地域の方々にお世話になりプール掃除をしていた だきました。3年ぶりとなるプール水泳ですが、き れいにしていただいたプールでしっかりと学習し たいと思います。





ビフォー

アフター

いのちの参観日

6月15日(水)にオープンスクール(いのちの 参観日)を実施しました。1年生から6年生まで、 男女の体のちがいやお母さんのおなかの中での赤 ちゃんの様子、二次性徴に伴う身体や心の変化、多 様な性への理解と子どもたちの発達段階に合わせ

て計画的に学習しています。性に関する内容で少し恥ずか しいという思いや、たくさんの方が参観に来られているこ ともあって、いつもよりかなり緊張した様子の子どもたち でしたが、真剣に学習に取り組んでいました。この授業を きっかけに各ご家庭でも性やいのちについて子どもたち と話し合う機会をつくっていただけると、より理解も深ま ると思いますのでご協力お願いいたします。

☆6、7月の行事予定☆

6月

- 21 (火) 個別懇談会
- 23 (木) 個別懇談会
- 24(金)個別懇談会
- 28 (火) 高学年クラブ活動

7月

- 1 (金) PTA学区懇談会
- 8 (金) こども園との交流
- 15(金)学校へ行こうDAY
- 18 (月) 海の日
- 19 (火) 給食最終日【13:20下校】
- 20 (水) 大掃除【11:20下校】
- 2 1 (木) 1学期終業式【11:20下校】
- 2 2 (金) 夏季休業日 (~8月25日) かがやきタイム
- 25 (月) かがやきタイム
- 26 (火) かがやきタイム
- ※本年度も地区水泳は中止です。



2年生はお家の方からお話をききました

お知らせ

学校へ行こう Day おとなの学びを楽しむ講座

7月15日(金) は学校へ行こう Day です。

1 校時 8:20 から 1, 2 年生は 5 校時まで、3~6 年生は 6 校時まで参観いただけます。また、10:30 からは「おとなの学びを楽しむ講座」として、ヱビスシネマの近兼拓史監督をお招きして、普段知られていない映画づくりの裏話をお話しいただきます。子どもたちの様子を見ていただくとともに、本講座へもぜひご参加ください。

※当日、発熱や咳・鼻水などの風邪症状がある場合は来校を控えてください。

- ※児童玄関で受付・検温をしていただいてからお入りください。
- ※スリッパをご持参ください。
- ※参観は廊下からしていただきますようお願いいたします。
- ※お車は体育館前駐車場にとめてください。

